

あぶた福祉会

第14回

今は、母の日用商品の即売会の様子についてお知らせしたいと思います。

フラワーアレンジメントの即売会
～三年目を迎えて

り企画担当者が代わったことで、母の日に向けたギフト商品作りは、今までのようすにスムーズに進行しません。昨年度までは、積み重ねてきた事が実を結び、回数を重ねる毎にスムーズな進行状況となっていました。

5月10日から3日間、母の日用のフラワーアレンジメントの即売会を実施しました。10日は、町内のリーズナブルショップ『ウロコ』で、11、12日の2日間は、ボスフル伊達店にて、販売させていただきました。

ギフト商品製作・販売は、3年目を迎えましたが、今年度よ

しぶしば見られました。しかし、3月頃から取り組み始めた商品作りも、5月を迎えた頃には、概ね完成することができ、5月連休明けには、花を詰めるなどの最終工程に取り掛かることができ、即売会に間に合わせることができました。

商品は、木箱に二種類の花を詰め合わせた物(写真①)、額縁型の木箱に三種類の花を詰め合わせた物(写真②)、布製プランターに二種類の花を詰め合わせた物(写真③)の三タイプを製作し、特に布製プランターは、布の模様も、無地、柄物、藍染の物とし、飾りのコサージュの柄も幾種類とあり、形は同じであっても、商品自体の雰囲気が異なり、お客様に選べる楽しみを持つてもらえるようにという思いを込めて、製作してきました。



写真①



写真②



写真③

花は、ガーベラ・忘れる草の他、ワイヤープランツ・アイビーといった観葉植物も揃え、花と葉を組み合わせてのアレンジとしました。価格も1,000円程度と、お客様

が買い求めやすい価格設定としていました。

クリスマスギフト商品を含め

たが、次回の商品製作・販売に向け、今回の即売会にて学んだことを生かしていきたいと思います。

最後に購入していただいたお客様、協力していただいた店舗の方々、ご協力ありがとうございました。

